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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
SUSPIRAN CONSEJEROS PARA EL INE Por Gaby Hernández El consejero del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), Alfredo Flores Ríos, aseguró que algunos de los integrantes de este órgano podrían buscar la participación en el Instituto Nacional Electoral (INE), a través de la convocatoria próxima a publicarse para la conformación del consejo estatal. Luego de que rechazaran la primera convocatoria emitida para la conformación del consejo general del INE, afirmó que de manera personal buscará participar en la convocatoria para el consejo en Querétaro, misma que también podría interesar a más consejeros. “Hubo una convocatoria pero para integrar al consejo general del INE. Ningún consejero se registró y ahora vendrá otra etapa para que el INE integre los consejos generales en las entidades, entonces en ese momento tendrá que sacar otra convocatoria y ahí habrá varios compañeros que tendrán la posibilidad de inscribirse para integrar el nuevo consejo electoral del IEQ”, señaló Alfredo Flores. Para la conformación del consejo estatal, se requerirán seis consejeros, un presidente y un secretario general. (C.p.2)  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
DEFINEN LEGISLATURA TEMAS PRIORITARIOS Por Candy Escalante Temas como el transporte, la ley electoral, cambio climático y la prevención y combate de adicciones, son los que priorizará la Legislatura local este próximo trimestre, informó el presidente de la Mesa Directiva, Braulio Guerra Urbiola. Aseguró que el trabajo con el resto de las fuerzas políticas ha sido de madurez, por lo que continuará con este ritmo para sacar adelante el resto de las iniciativas que se integran en la agenda.  (PA.p.13) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
DIPUTADOS NO VIOLAN REGLAMENTO Por Olivia Lara Luego de que diputados y alcaldes panistas asistieran a los actos de campaña de candidatos a la presidencia nacional del PAN , Gustavo Madero y su compañero de fórmula, Ricardo Anaya Cortés, el legislador local Alejandro Cano Alcalá aseguró que no se violenta el reglamento legislativo al participar en actos políticos en vez de realizar actividades como diputados. Los diputados locales Jorge Lomelí, Enrique Correa, Rosendo Anaya; alcaldes como Antonio Zapata, María García, Édgar Montes, así como el diputado federal Marcos Aguilar, fueron algunos de los políticos presentes en los eventos del 20 de marzo. A pesar de que estas actividades les tomó la mayor parte del día, Cano justificó que los alcaldes pidieron licencia para tomar el día, pues su reglamento les prohíbe participar en actos políticos en horas de trabajo. Dijo que los legisladores no tienen un horario fijo, siempre que cumplan con sus actividades. (EUQ p.4)  
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APOYAR A PARTIDOS ES UN DERECHO: CANO Por Diego Armando Rivera El diputado de Acción Nacional, Alejandro Cano Alcalá, aseguró que este jueves realizaron campaña interna en su partido, ya que están ejerciendo su facultad de representar a un instituto político, por lo que no violentan ninguna norma, ni descuidan su trabajo legislativo al realizar sus actividades partidistas entre semana. El legislador local explicó que una de sus facultades es la de representar a su partido político y por esa razón algunos de ellos participaron en las actividades de los candidatos a presidente del Comité Ejecutivo Nacional del partido blanquiazul. (AM p. 5)  
INCREMENTA EL NÚMERO DE AFILIACIONES AL PAN EN SAN JUAN DEL RÍO VÍA INTERNET Redacción Edgar Inzunza Ballesteros, dirigente del Partido Acción Nacional (PAN) en San Juan del Río, declaró de que va en aumento el número de nuevos afiliados al blanquiazul a través de internet. (PA.p.12)  
COINCIDEN MADERO Y CORDERO EN QUERÉTARO; DIFIEREN EN LA POLÍTICA  Por David Luna Con el objetivo de dar a conocer sus propuestas, ayer se presentaron en la capital queretana las dos fórmulas de proyecto para presidir la dirigencia nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Gustavo Madero-Ricardo Anaya y Ernesto Cordero-Juan Manuel Oliva. El hecho de haberse presentado el mismo día en esta ciudad fue, según palabras de los mismos representantes blanquiazules, mera coincidencia. Madero, quien actualmente es presidente del PAN, explicó que están haciendo una campaña “por tierra”, que empezó el miércoles pasado en Huehuetoca para seguir ayer por Querétaro y San Juan del Río, teniendo como puntos próximos los estados de Michoacán y Colima. Cordero, por su parte, indicó que para ellos era importante que Querétaro fuera de las primeras entidades en su agenda debido a que “es un lugar con un panismo muy dinámico”, un bastión para su partido que está transformándose debido a los altos flujos migratorios, principalmente en la capital. Sin embargo, las coincidencias no fueron sólo de lugar, sino (en apariencia) de ideas, según lo dejaron ver en entrevistas por separado con el periódico AM de Querétaro tanto Gustavo Madero y Ernesto Cordero. Ambos negaron, a pregunta expresa, que la fórmula ganadora en la dirigencia panista podría influir de alguna manera en la postulación del candidato para ese partido a la gubernatura de Querétaro en 2015. Tanto Cordero como Madero, fueron contundentes en decir que ésta se definirá bajo un proceso democrático de acuerdo a los estatutos panistas. (AM p. 5) 
 
EN EL 2015, QUERÉTARO SERÁ DEL PAN: GUSTAVO Por Verónica Ruiz Querétaro está destinado a ser recuperado por el PAN en el 2015, afirmó Gustavo Madero Muñoz ante militantes panistas, a quienes pidió levantarse con fuerza para recuperar los espacios perdidos. Aseguró que durante su campaña a la dirigencia nacional del PAN, buscará convencer a los militantes con propuestas, ideas y visiones, y no con denostaciones ni críticas “porque somos compañeros”. Al referirse a las reformas del PAN que contemplan 50-50 de candidaturas, dijo que un partido que le apuesta a las mujeres y a los jóvenes no se equivocará nunca y logrará el triunfo. (N-Síguelo p.2) 
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EN SAN JUAN COREABAN: “RICARDO GOBERNADOR” Por Rafael Rodríguez La militancia panista de los municipios de San Juan del Río, Amealco, Pedro Escobedo, Cadereyta de Montes, Ezequiel Montes y Tolimán, recibieron en tierras sanjuanenses a la fórmula de Gustavo Madero y Ricardo Anaya quienes buscan la dirigencia del PAN como presidente y secretario respectivamente. Al evento llegaron diputados locales, federales así como presidentes municipales de extracción panista, quienes externaron el apoyo hacia la fórmula de Madero-Anaya, que hoy buscan la dirigencia nacional del blanquiazul. Mencionó que el hecho de Anaya Cortés lo acompañe en su fórmula es que él es un mensaje en su persona que se les está dado a los jóvenes, por el PAN le abre espacios a los jóvenes y que vean que el cambio hoy es por Acción Nacional, “por qué hoy es Ricardo Anaya como secretario y no sé qué otras cosas más”, al corear los asistentes “Ricardo Gobernador” Madero Muñoz le dijo “ahí está Ricardo échese ese trompo a la uña pues”. (N-Síguelo p.2)  
ANAYA ES EL FUTURO DEL PAN Por Alejandro Caballero Ricardo Anaya Cortés es el gran futuro del Partido Acción Nacional (PAN), aseguró el candidato a la presidencia nacional de este instituto político, Gustavo Madero Muñoz, en un desayuno privado que compartió ayer con líderes del blanquiazul y al cual PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, tuvo acceso. Gustavo Madero reconoció que Ricardo Anaya es un “joven maravilla” con mucho futuro y mucho potencial, a quien, aseguró a los miembros de su partido, apoyará e impulsará para que llegue a donde tiene que llegar. El candidato a la presidencia del PAN reconoció el trabajo que el queretano realizó al frente de la Cámara de Diputados y el liderazgo que ha mostrado en los trabajos que ha desempeñado. Madero Muñoz dijo que se trata de apoyar a los mejores y que Ricardo Anaya es uno de ellos al interior de su partido ya que, añadió, representa a gente buena, capaz, comprometida, talentosa y honesta. “Quiero agradecer al futuro secretario general del partido, Ricardo Anaya Cortés, un queretano chingón, un joven maravilla que tiene un gran futuro porque él es el gran futuro del PAN, en Ricardo vemos retratado el futuro del PAN, el futuro de este partido, de gente buena, talentosa, comprometida, el futuro de un partido que sabe reunir y reconocer el talento y apoyar a personas talentosas; como mi amigo Ricardo Anaya, queretano chingón, Ricardo tiene un gran futuro por delante y lo vamos a apoyar porque de eso se trata, de apoyar a los mejores y Ricardo es uno de los mejores. Muchas gracias, Ricardo, por haber aceptado ser parte de este gran equipo”. Estas declaraciones ocasionaron que los asistentes comenzaran a gritar “¡Anaya, gobernador!” en medio de aplausos, tanto para Gustavo Madero y Anaya Cortés. Fue en punto de las 9:00 horas que, en medio de gritos, porras y aplausos, arribaron al restaurante La Tiznada el candidato a la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, Gustavo Madero; el candidato a la Secretaría General del partido, Ricardo Anaya Cortés; el presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero y el coordinador de la campaña de Madero en el estado, Armando Rivera Castillejos. Todos ellos viajaban en el mismo vehículo, ya que momentos antes habían desayunado en el Hotel Casa Inn. Al ingresar a este restaurante, los casi 500 asistentes gritaban “¡Madero, presidente!, ¡Anaya, gobernador!”, por lo cual Gustavo Madero levantó las manos de sus acompañantes Ricardo Anaya Cortés y Antonio Zapata Guerrero. (PA.p.4) 
 
PIDE RAC A MILITANTES DARSE LA MANO PARA VOLVER A TRIUNFAR Por Jorge Vargas Sánchez  El diputado federal con licencia, Ricardo Anaya Cortés, aspirante a la Secretaria General del PAN, llamó a todos sus correligionarios a dejar de lado el divisionismo y la riña interna, y darse la mano “para volver a ganar, aunque unos piensen distinto a nosotros”. (PA.p.4) 
 



 
VIERNES 21 DE MARZO DE 2014 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

“VAMOS A GANAR LA GUBERNATURA” Por Jorge Vargas Sánchez  Ante unos mil comensales, Gustavo Madero Muñoz aseguró que su partido, el PAN, recuperará en 2015 la gubernatura, los principales municipios y la mayoría del Congreso del Estado de Querétaro. “Vamos a ganar la gubernatura, vamos a ganar la alcaldía de Querétaro, vamos a ganar los principales municipios y vamos a ganar la mayoría del Congreso. (PA.p.5)  
LA CAMPAÑA DE CONGRUENCIA, PRINCIPIOS Y HONESTIDAD: ANAYA Por Verónica Ruiz “Gustavo Madero representa el reencuentro y la reconciliación”, afirmó el candidato a la secretaría general de la dirigencia nacional del PAN, Ricardo Anaya Cortés, durante la comida con militantes panistas que sostuvo en Querétaro con su compañero de fórmula. Señaló que aceptó la invitación de Gustavo Madero de participar en la contienda interna del blanquiazul con pasión y emoción, con el fin de servir al PAN y a México. “Durante 60 días sembraremos concordia, porque queremos cosechar concordia y por supuesto vamos a escuchar a la militancia con humildad, por que en el PAN los militantes mandan, vamos a reconocer errores, porque quien no los conoce están condenados a repetirlos, la autocrítica es buena y saludable”. (N-Síguelo p.3)  
VAMOS POR LA CONCORDIA Y UNIDAD: ANAYA Por José Luis Rodríguez Palomares Gustavo MADERO Muñoz representa el reencuentro y la reconciliación, queremos unidad en el PAN, y por eso estoy con él, por un partido que ayude a mejorar la calidad de vida de todos, manifestó Ricardo Anaya Cortés, candidato a la secretaría general de dicho instituto político en una comisión con cientos de panistas en el marco de la campaña por la dirigencia nacional de su partido. Nuestra campaña afirmó, será de propuestas, afirmó, no vamos a atacar porque son nuestros compañeros de partido, vamos a sembrar concordia y escucharemos a la militancia con humildad, porque en el PAN, los militantes mandan; vamos a reconocer errores porque la autocrítica es saludable. El diputado federal con licencia dijo que “debemos sentirnos profundamente orgullos de que México se transformó en el último año, los cambios en la constitución del año, son los más importantes desde que hace casi cien años nació nuestra constitución aquí en Querétaro en 1917, hemos hecho de la agenda del PAN la transformación constitucional de México. (DQ p. 1)  
SUSPENDER LOS ATAQUES: MARCOS AGUILAR VEGA Por Jorge Vargas Sánchez  El vocero oficial de la campaña del candidato Gustavo Madero Muñoz en Querétaro, Marcos Aguilar Vega, afirmó que en 2012 “al PAN no le ganó el PRI, le ganó el PAN”, pues había división dentro del partido. Por eso llamó a los albiazules a dejar de reñir, “suspendamos los ataques”. (PA.p.5)  
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CORDERO OLIVA ES EL VERDADERO CAMBIO: PANCHO Por Aimée Pacheco Ante más de 1500 panistas de los 18 municipios del estado, el senador Francisco Domínguez Servién, acompañada de su esposa Karina Castro participó en el cierre de campaña de Ernesto Cordero Arroyo, candidato de la presidencia Nacional del Partido Acción Nacional en fórmula para la secretaría general con Juan Manuel Oliva en un evento donde destacó que “se respira el cambio”. Sin imposiciones y regresarles todos los valores que distinguen el partido desde su fundación”. Quiero ser el presidente del PAN para encabezar esta gran familia de luchadores que no se rinden, quiero ser el presidente de Acción Nacional para recuperar la mística de nuestro partido que además nos ayudará a volver a ganar elecciones. Les ofrezco que yo no voy a ser un presidente que se la pasa aplaudiéndole a Peña Nieto y defenderé los gobiernos del PAN”. (DQ p.1)  
ANALIZA MADERO ACUSAR A CORDERO Por Noticias El equipo jurídico del candidato a la presidencia del PAN, Gustavo Madero, evalúa presentar una queja ante la Comisión Nacional Organizadora de Elecciones contra su adversario en la contienda interna , Ernesto Cordero Arroyo. En entrevista, el diputado federal y representante jurídico de Madero, Arturo Salinas, informó que al interior del equipo del chihuahuense analizan la presentación de un recurso por la contratación del asesor político español experto en “guerra sucia”. Aleix Sanmartín, lo cual dio a conocer este jueves este diario. (N-Síguelo p.4)  
LE LLEVO 30 PUNTOS: CORDERO Por Jahaira Lara El candidato a la dirigencia nacional del PAN, Ernesto Cordero aseguró que de acuerdo a una encuesta telefónica realizada por la empresa Parametría, aventaja a su opositor Gustavo Madero por más de 30 puntos, por lo cual mantendrá la cercanía con la militancia, para asegurar las próximas elecciones. En rueda de prensa, celebrada en el segundo día de campaña en el estado de Querétaro y acompañado de Juan Manuel Oliva –candidato a la secretaría general-, el político panista manifestó que su fórmula busca fortalecer al partido, mediante la realización de elecciones internas de manera democrática. Asimismo, aseguró que se busca recuperar los lugares perdidos en cuanto a gubernaturas, presidencias municipales, senadurías y diputaciones. (N-Síguelo p.4)  
DESTACA CORDERO SUPUESTA VENTAJA Por Norma Ayala En su segundo día de campaña en el estado de Querétaro, el candidato a la dirigencia nacional del PAN, Ernesto Cordero aseveró que de acuerdo con la encuesta telefónica hecha por la empresa Parametría, lleva una ventaja de 30% por encima de Gustavo Madero, situación que habrá de mantener durante su campaña a través de cercanía con la militancia. Acompañado por Juan Manuel Oliva, quien lo respalda en esta candidatura buscando la Secretaría General, Ernesto Cordero, refirió que el objetivo de su recorrido por diferentes estados dentro de su campaña, es buscar resultados concretos, entre estos, la confianza de la sociedad. En este sentido, refirió que el propósito está siendo alcanzado, al destacar que si hoy fueran las elecciones para la renovación de la dirigencia nacional del PAN, el ganador sería el, con varios puntos porcentuales por encima de su contrincante Gustavo Madero. “De acuerdo a la casa encuestadora Parametría a nivel de vivienda la fórmula Cordero-Oliva lleva 12 puntos de ventaja, y en encuesta telefónica que es una encuesta más representativa con un mayor número de entrevistados, tenemos 30 puntos de ventaja, por ello si hoy fueran las elecciones tenemos un amplio margen de ventaja”, aseguró Cordero. (EUQ p.4) 
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ESTE ES EL PAN QUE HARÁ TEMBLAR AL PRI Por Ana Cristina Alvarado El candidato a la Secretaría General de la dirigencia nacional del PAN manifestó que la fórmula en la que participa con Ernesto Cordero es el movimiento panista que hará temblar al PRI. Además solicitó a las mujeres panistas a que en las elecciones del 3015 en el estado de Querétaro pongan de gobernador a un representante del PAN. “El PAN debe volver a ser el partido de la juventud mexicana y el partido de la mujer”, aseveró. (N-Síguelo p.4) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: CHOCAN MADERO-CORDERO Por Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- Ante más de mil 500 panistas de los 18 municipios del estado, el senador Francisco Domínguez Servién, acompañado de su esposa Karina Castro, participó en el cierre de campaña de Ernesto Cordero Arroyo, candidato a la Presidencia Nacional del Partido Acción Nacional en fórmula para la secretaría General con Juan Manuel Oliva, en un evento donde destacó que "se respira el cambio". El senador Pancho Domínguez, expresó su apoyo a la fórmula "CorderOliva" porque aseguró que sólo con ellos, el Partido Acción Nacional podrá salir adelante y tener un verdadero cambio, que respete los valores que distinguen al PAN. "Ese PAN verdadero es el que México necesita, el que va de frente y no se intimida, ese PAN verdadero que responde al mandato y ciudadano y se apega a él. Hoy se respira cambio y queremos mística, honestidad y triunfo. Hoy, con Ernesto Cordero y Oliva el PAN se va para arriba". Durante su intervención en el cierre de campaña, Ernesto Cordero, aseguró a los panistas queretanos que su deseo por ser presidente nacional, es con el principal objetivo de fortalecer la vida interna del partido sin imposiciones y regresarles todos los valores que distinguen al partido desde su fundación. "Quiero ser el presidente del PAN para encabezar a esta gran familia de luchadores que no se rinden, quiero ser el presidente de Acción Nacional para recuperar la mística de nuestro partido, que además nos ayudará a volver a ganar elecciones. (DQ principal) 
 
N: TRANSPARENCIA 
SE REÚNEN AQUÍ LOS CONTRALORES Por Noticias El gobernador José Calzada Rovirosa al inaugurar del Congreso Nacional de Rendición de Cuentas, dijo a los contralores que se obtendrán conclusiones importantes para generar mayor transparencia y mejores mecanismos de rendición de cuentas. (N p.1) 
 
AM: IMPULSA GOBIERNO A SECTOR CONSTRUCCIÓN Por Arturo Espinosa Arias/Cecilia Conde Rendón Durante el año pasado el valor total de la producción de las empresas constructoras en la entidad ascendió a los 8 mil 498 millones 345 mil pesos, lo que representó una caída del 12% con respecto al 2012 (cuya inversión se sitúa en 9 mil 656 millones 153 mil pesos), y aunque esta contrariedad urbana pone al sector en un verdadero aprieto, la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas (SDUOP) promete “enmendar la situación” con una inyección de recursos nunca “antes vista” para los proyectos de movilidad. (AM principal) 
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PA: ABRE PLAZA FUNDADORES Por Carolina Sánchez Tras la inyección de 21 millones de pesos, el rescate y rehabilitación de Plaza Fundadores ha concluido. Después de cuatro meses de trabajos, hoy reabre para el deleite de todos los queretanos. Por este motivo, el propio edil capitalino, Roberto Loyola Vera, invitó a la ciudadanía a participar en esta gran fiesta que se tiene preparada a partir de las 16:00 horas con verbena, juegos pirotécnicos, mariachi, huapango y banda de viento. Originalmente, la Plaza fue inaugurada un 25 de julio de 1981 para conmemorar la Fundación de Querétaro, comúnmente se le conoce como el Cerro del Sangremal. “Se tiene todo listo para entregarle a los queretanos una obra que embellece a la ciudad. El resultado es una plaza 100 por ciento accesible para personas de la tercera edad y discapacitados; con calidad, comodidad y seguridad para los usuarios”, dijo Loyola Vera. Los trabajos, que benefician a más de 830 mil personas, implicaron la renovación del pavimento de adoquín de cantera; se diseñó una sola superficie en la plaza; fue reubicada la fuente monumental; se renovaron las luminarias, además de mejorar la accesibilidad en todos sus puntos. (PA.p.1) 
 
EUQ: JCR: ES OBLIGACIÓN RENDIR CUENTAS Por Marittza Navarro Durante el jueves y viernes participaron funcionarios de estados y municipios de todo el país en el Congreso Nacional de Rendición de Cuentas. Por lo que se pretenden realizar acciones coordinadas de intercambio de experiencias, la promoción de la unificación de criterios y el fomento del apoyo mutuo entre los mismos organismos gubernamentales, teniendo como marco el Sistema Estatal de Control y Evaluación Pública. En el evento estuvo el gobernador José Calzada Rovirosa, quien se refirió a la importancia de la transparencia y buen ejercicio de los recursos públicos, como una obligación inherente de los servidores públicos. “De este encuentro seguramente saldrán instrumentos importantes para tener mejores mecanismos de transparencia y rendición de cuentas, una política en la que hace un par de años ha permeado de manera importante; tiene que ver con que quienes somos funcionarios y manejamos recursos públicos tenemos que rendir cuentas y debemos informar de manera precisa en qué estamos gastando los recursos”. (EUQ p.1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz  Querétaro, Qro.- ESFORZADOS. La manera más segura de localizar a los diputados del PAN es que los visiten sus candidatos a la dirigencia nacional. A más de la mitad de la bancada azul se le vio apoyando a Gustavo Madero, como fue el caso de Enrique Correa, Jorge Lomelí, Alejandro Cano, Rosendo Anaya o Alejandro Delgado que se placearon con el que busca la reelección, pero también ahí estuvieron presidentes municipales y regidores como Armando Rivera. ¿Y el trabajo...? (DQ p.1)  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Querétaro, Qro.- En lo que va del año se han registrado al menos 60 asaltos contra rutas de transporte público en diferentes colonias de la ciudad, y tan sólo en tres semanas se han registrado 20 percances contra operadores; así lo aseguró Francisco Zubieta Méndez, presidente del Consejo de administración de la organización Liberación Camionera. En entrevista la mañana de este jueves en Plaza de Armas, el líder de los transportistas explicó que estos 60 asaltos se han contabilizado en la empresa liberación camionera, que maneja en total 164 autobuses, aunque en toda la ciudad existen más de mil 100 camiones a decir del líder transportista.  
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"La zona de Satélite, todas las zonas en donde estamos dando servicio estamos siendo asaltados, sin excepción de ninguna zona, todas las zonas son conflictivas. Cuando menos son cuatro mil pesos por camión, son alrededor de 20 asaltos en menos de tres semanas, en diez o doce días", explicó. En este sentido, explicó que se sospecha de que quienes cometen los asaltos son exoperadores o personas involucradas con el transporte, ya que además de cometer el ilícito se roban las cámaras y el video que se instalaron con la modernización del transporte, para borrar las evidencias. "Normalmente es donde termina la ruta; se suben como cualquier usuario, esa es la práctica, ya donde termina la ruta llegan y sabes qué esto es un asalto y entregar todo el dinero y sino te va ir como en feria", detalló el empresario. Finalmente, Zubieta Méndez explicó que los últimos tres asaltos contra transportistas se han registrado lesiones contra los operadores, principalmente de arma blanca, al intentar resistirse al asalto. Asaltos a transporte público de pasajeros se han presentado en los últimos años de manera intermitente; pero en los últimos días los ataques a los transportistas son más comunes y es que la zona metropolitana crece y a los delincuentes se les antoja atacar al transporte público. En lo que va del 2014 las asociaciones de transportistas tienen registrados al menos sesenta asaltos contra rutas de transporte en diferentes zonas de la ciudad; lo revelador del dato es que en las recientes tres semanas se han registrado al menos veinte ataques contra operadores de camiones de transporte de pasajeros. Francisco Zubieta, presidente del consejo de administración de la organización Liberación Camionera, asegura que la situación en el gremio camionero comienza a ser preocupante. Lo más interesante del caso es que en los ataques al transporte público de pasajeros, los delincuentes van directo al equipamiento con el que cuentan las unidades de la Red Q, es decir las cámaras y sistemas de lectores de tarjetas. El líder transportista asegura que existen sospechas fundadas de que los asaltantes son ex operadores de transporte público que al ver afectados sus intereses con el sistema de prepago quieren afectar el nuevo sistema. De resultar cierta la teoría del dirigente de transportistas estaríamos hablando de un claro complot de la red camionera en contra de una modernización que pretende poner por delante los derechos de los usuarios; extraños intereses pretenden boicotear una esfuerzo por modernizar el transporte en Querétaro, un asunto que no ha resultado para nada fácil en la entidad. De Rebote El agresor de perros ahora conocido como "Mocha Orejas" tiene su tranquilidad contada y es que las autoridades ya le siguen la pista de cerca y lo más barato que le saldrá su ocurrencia será pagar una multa. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p. 1)  
**ASTERISCOS** Unidad. Inició la contienda del Partido Acción Nacional para elegir a su nuevo líder. El reto es superar las diferencias entre grupos y evitar la ruptura que los lleve a una nueva derrota electoral. No obstante, sus dos candidatos, Ernesto Cordero y Gustavo Madero, mostraron otro camino. Cordero aseguró que el candidato a gobernador de Querétaro será Francisco Domínguez; Gustavo Madero “destapó” a Ricardo Anaya. Sin embargo, los dos afirmaron que habrá elección democrática. ¿Será? Reversa- Hace unos tres meses, el presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, juró y perjuró que la calle Fulton no podía venderse porque era una obra en beneficio de la sociedad. Su negativa a negociar con la empresa Mitsubishi generó un conflicto que obligó al gobierno del estado a intervenir para bajar la presión. Hoy, después de la tormenta, el munícipe modificó su postura al grado de confirmar que hay negociaciones abiertas para concretar la transacción. Tiempos de cambios. Vigilante- Hubo respuesta del presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero al señalamiento que hizo, hace unos días, el presidente del PRD en la entidad, Carlos Lázaro Sánchez Tapia. El solaztequista afirmó que militantes de su partido estarían vigilantes de que se realizarán correctamente las obras públicas anunciadas a ejercerse en esta localidad. El munícipe celebró el decir de Carlos Lázaro pues consideró que ese debe ser el papel de la sociedad: vigilar a sus autoridades.  
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Propuesta- Los integrantes de una tercera corriente al interior del panismo queretano, denominada “Esencia PAN” que encabeza Manuel Ovalle Araiza, se acercaron a los dos candidatos a presidir a su partido, Gustavo Madero Muñoz y Ernesto Cordero Arroyo, para invitarlos a debatir púbicamente en cualquier día contemplado dentro del periodo de sus campañas. El pequeño detalle es que quieren que el encuentro sea en Querétaro. No suena mal, pero el asunto es que acepten… debatir. Reinauguración- Juntos, el gobernador José Eduardo Calzada Rovirosa y el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, encabezarán la ceremonia de reapertura de la Plaza Fundadores, convertida en un sitio público de mayor dimensión. Es una obra que se planeó hace menos de dos años hasta que por fin se concretó. Terminando esa ceremonia, el mandatario de la entidad encabeza la develación, en palacio de gobierno, del mural en homenaje a Benito Juárez del artista Víctor Cauduro. Conmemoración- Hoy, con motivo del Día Mundial del Síndrome de Down, la Defensoría de los Derechos Humanos que preside Miguel Nava Alvarado, organiza una reunión en la que participan personas con dicha discapacidad. El encuentro se efectúa en el corredor central del Parque Bicentenario y concurre la presidenta en Querétaro de Gigi’s Playhouse México, Magdalena Vázquez. Que recordemos, será la primera ocasión que se este día especial se festeje y, más aun, con gente con este síndrome. Mochaorejas- En noticia nacional se convirtió, en menos de 24 horas, el caso del queretano que se hace llamar Alaska Vega, que en su página de facebook, colocó un par de videos en donde se observa cómo, sin protección sanitaria alguna ni anestesia, mutila las orejas a un perro. El asunto, más allá de lo grotesco que resulta ser, plantea con toda claridad la ausencia de una cultura cívica de la comunidad y, por supuesto, la falta de una ley que sancione estas conductas que reflejan la crueldad humana. (AM p.1)  
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua 
AZULES. Al arrancar su campaña de reelección Gustavo Madero señaló las coordenadas del PAN: Natalia 
Carrillo significa la lucha histórica y Ricardo Anaya -un queretano chin…-,  el futuro de ese partido.  Su presencia tuvo una respuesta superior que la de Ernesto Cordero. Agua de Primavera,  encanta a 
cualquiera. (PA p.1)  
RECUPEREMOS EL PETRÓLEO Por Carlos Lázaro Sánchez, Presidente del Comité Directivo Estatal del PRD A propósito del 76 aniversario de la Expropiación Petrolera, es preciso señalar que hay poco o nada que festejar, ya que con la pasada reforma energética se perdió la posesión nacional de los hidrocarburos. Mientras que los políticos del PRI y del PAN deshonran esta fecha con discursos y mensajes sobre la gloria que vendrá después de su reforma; en el Partido de la Revolución Democrática (PRD) hemos conmemorando el acto histórico del presidente Lázaro Cárdenas, a partir de actividades enmarcadas en la consigna de “Recuperemos el petróleo para México”. “Recuperemos el petróleo para México” es la plataforma sobre la cual el PRD seguirá defendiendo los hidrocarburos como un patrimonio de todos los mexicanos. Lo seguiremos haciendo a partir de actividades que informen a la ciudadanía sobre lo que se sigue discutiendo en el Congreso de la Unión, a propósito de las leyes secundarias en la materia, y sus implicaciones. Seguiremos impulsando el ejercicio de la consulta popular como el mecanismo democrático mediante el cual se logren echar para atrás las reformas aprobadas en cuestión energética. Hoy, la discusión sobre las leyes secundarias se ha detenido en el Congreso de la Unión en razón del caso de la empresa Oceanografía, la cual se enriquecía principalmente de subcontratar con Petróleos Mexicanos (Pemex), y que hoy en día la Procuraduría General de la República (PGR) investiga por fraude. Esta situación, de entrada, pone en entredicho la idea de que con la llegada de inversión privada y extranjera se garantizará eficiencia en la paraestatal.  
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Lo que es cierto es que eventualmente el Congreso de la Unión deberá discutir más de 20 marcos jurídicos que se tendrán que adecuar como la ley reglamentaria del artículo 27 de la Constitución Política de nuestro país. Esta coyuntura política implicará la posibilidad de dar apertura al debate y a los consensos entre las diferentes bancadas del Congreso de la Unión. En esta posible coyuntura, el PRD tiene como objetivo consolidar y hacer trascender la propuesta de la Consulta Popular, principalmente en materia energética. El riesgo que corre el país es alto, al no abrir un tema tan trascendental para la nación con una consulta democrática entre la ciudadanía. Porque una vez que Pemex comparta el riesgo de exploración y explotación con empresas privadas, el presupuesto público dejará de recibir los ingresos por la venta de petróleo que ascienden a más de 40% del total. Esta es información que seguiremos difundiendo por diversos medios para que la ciudadanía esté enterada y dé cuenta que aún hay cosas por hacer. En el PRD no nos mantendremos a la expectativa y no vamos a permitir que este atropello a la soberanía nacional se consuma en la discusión de las leyes secundarias. Vamos a insistir en que se termine de legislar sobre el tema de la consulta popular, y si a pesar de ello quieren desaforar al pueblo de México para evitar que ejerza su soberanía con capacidad de decidir, iremos a la Corte. Estamos convencidos de dar una lucha política y jurídica al mismo tiempo, no nos mantendremos sólo como testigos. Queremos que los ciudadanos sean consultados en el próximo período electoral y queremos que se les consulte sobre la reforma energética. Porque en 2015 vamos a la segunda expropiación petrolera a favor del pueblo. (EUQ p.11)  
PENSIÓN UNIVERSAL Por Ricardo Astudillo Suárez, Diputado federal por el Partido Verde Ecologista de México En días pasados en la Cámara de Diputados fue aprobado el dictamen que crea la Pensión Universal y el Seguro de Desempleo, por lo cual el gobierno federal —que preside Enrique Peña Nieto— cumple su compromiso de elevar a rango de ley el sentir de nuestros adultos mayores de 65 años de edad. En el grupo parlamentario del Partido Verde en la Cámara de Diputados creemos que representa un gran avance en materia social y de protección al trabajador, con lo que sin lugar a dudas México cumple con una de las tareas y deberes de los estados modernos, de pasar de la asistencia a la seguridad social. Es de celebrarse que se eleve a rango de Ley la Pensión Universal y el Seguro de Desempleo, pero sobre todo se garantice a las personas adultas mayores un ingreso mínimo para cubrir sus gastos de manutención durante la vejez. La verdad esta ley no necesita adornos. Hoy el presidente Enrique Peña está cumpliendo con una oferta política de encabezar una reforma social que está en blanco y negro para bien de los mexicanos. Serán beneficiarios de la Pensión Universal las personas que tengan 65 años de edad o más, que residan en territorio nacional y si son extranjeros, deberán haber residido por lo menos 25 años en territorio nacional, así como estar inscritos en el Registro Nacional de Población. También podrán ser beneficiados quienes teniendo el carácter de pensionado, no reciban una pensión mensual mayor al monto a que se refiere el artículo 8 de la ley. Será el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) la autoridad que acredite los requisitos de la persona que solicite el pago de la Pensión Universal. Para conservar el derecho a recibir el pago de la Pensión Universal, los beneficiarios deberán cumplir periódicamente, conforme a lo establecido en las disposiciones de carácter general, además de acreditar su supervivencia, atender los esquemas de prevención en materia de salud. El derecho para reclamar los pagos mensuales de la Pensión Universal prescribe en un año, contado a partir de la fecha en que sean exigibles los mismos. En caso de fallecimiento del beneficiario de la Pensión Universal, se otorgará a sus familiares un apoyo económico para gastos funerarios, equivalente a dos pagos mensuales de la Pensión Universal, como mínimo, en términos de lo dispuesto en el reglamento. De esta manera aplaudimos que la cobertura de esta reforma atienda a una población de 65 años de edad o más, que no cuenten con una pensión contributiva, o que ésta sea menor al monto de la Pensión Universal.  
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Además de todo otorgará apoyos a los trabajadores que se ubiquen en desempleo de tal forma que permita mitigar el impacto negativo en su bienestar y el de sus familias por la pérdida de los ingresos laborales a todos aquellos afiliados al régimen obligatorio de la Ley del Seguro Social. (EUQ p.11)   
BAJO RESERVA 
COMPRADOR. El único que “ha dado la cara” durante la crisis que atraviesa el equipo de futbol Gallos Blancos es el presidente del club, Adolfo Ríos. Todo indica que la mala suerte cambia y el equipo ya tiene comprador. Nos dicen que la promoción para vender el equipo avanza a pasos agigantados. El proceso para que sea adquirido podría tardar tan solo una semana, esto, a fin de que en breve se tome una decisión y elegir al mejor postor. No hay duda de que hay muchos inversionistas interesados en adquirir a los GallosBlancos. Algunos han levantado la mano y externado su interés de forma pública. Es cuestión de tiempo. Mientras… el presidente de Gallos sigue trabajando. A VOTACIÓN. En el Congreso de Querétaro existen varias iniciativas de ley próximas a evaluarse. La principal, por su carácter urgente, son las modificaciones a la reforma electoral en la legislación de Querétaro, en la cual se involucran nuevas figuras como la participación ciudadana y la paridad de género. También, está pendiente de análisis y votación la Ley de Adicciones, Cambio Climático y Desarrollo Sustentable, así como en temas relacionados al transporte y movilidad. El presidente de la mesa directiva en la legislatura, Braulio Guerra Urbiola, confía en un trabajo de unidad y acuerdos por las distintas fuerzas políticas. A contrarreloj. EN EL MAPA. El municipio de Tequisquiapan está en el mapa del desarrollo turístico regional, de eso no hay duda. Pero este Pueblo Mágico, de acuerdo con sus habitantes, no puede solo depender de eventos como la Feria del Toro y la Ruta del Queso y el Vino. El alcalde Antonio Macías Trejo tiene el gran reto de posicionar al municipio no solo en turismo, también en otras áreas como desarrollo comercial y de servicios. La participación de la iniciativa privada es fundamental para consolidar el desarrollo, aunque la autoridad está poniendo de su parte, hay otros sectores que piden a gritos más apoyos. Son los retos de municipio atractivo y que está creciendo. 
DENUNCIA. Una vez en el estado de Querétaro se registró un caso grave de maltrato animal. A pesar de que recientemente el Congreso reformó la ley para castigar este tipo de situaciones, esta iniciativa no está en vigencia pues no ha sido publicada. El diputado Yairo Marina Alcocer, promotor de esta reforma, deberá poner más énfasis en que este tipo de actos sean perseguidos. Como orgulloso militante del Partido Verde Ecologista de México ha alzado la voz para que las unidades de protección animal en los 18 municipios escuchen las denuncias de los defensores de los animales. Esperemos prospere. SERIEDAD. El político queretano Ricardo Anaya Cortés no pasa desapercibido. Recientemente, el legislador con licencia fue cuestionado sobre si estaría a favor de una ley que apruebe la venta de la mariguana en México. Sin embargo, lo que llamó la atención fue la pregunta de un periodista: ¿Ha probado la mariguana? A lo que Anaya contestó que no, nunca. El entrevistador, sorprendido, le dijo: ¿por qué?, a lo cual el político dijo que el lugar donde nació, en Querétaro, es una ciudad más pequeña que el Distrito Federal y que nunca le dio curiosidad, puesto que empezó su vida política muy joven y sabe que “eso no es compatible con sus aspiraciones”. A todos dejó con la boca abierta. (EUQ p.2) 
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